Kantonsspital aktuel



Zukunftstag 2024: Gemeinsam die Zukunft entdecken

«Die Zukunft ist nicht dazu da, vorhergesehen zu werden, sondern gestaltet zu werden.» – Dieses Zitat von Antoine de Saint-Exupéry stand auch in diesem Jahr im Mittelpunkt des Zukunftstags. An diesem besonderen Tag öffneten die Kantonsspitäler Frauenfeld und Münsterlingen, die Psychiatrischen Dienste Thurgau sowie die Klinik St. Katharinental ihre Türen für junge Gäste und ermöglichten ihnen einen spannenden Einblick in die vielfältige Welt der Berufe im Spital.

An den vier Standorten nahmen insgesamt 180 Kinder, Gotti- und Göttikinder sowie Nichten und Neffen von Mitarbeitenden teil. Sie hatten die Gelegenheit, zahlreiche Berufe im Spital kennenzulernen. So konnten sie nicht nur die faszinierenden Tätigkeiten im Gesundheitswesen entdecken, sondern auch in Bereiche wie die Küche, den technischen Dienst, die Pflege, die Radiologie und den Rettungsdienst eintauchen. «Der Operationssaal war mega spannend», erzählte ein begeisterter Teilnehmer. «Im OP fühlte ich mich etwas unwohl - der «Spitalgeruch» war



dann doch ein bisschen viel für mich!» «Am meisten Spass hat mir das Verzieren der Lebkuchensterne in der Küche gemacht!», freute sich ein weiteres Kind, während ein anderes zugab: «Das lange Stehen war nicht so toll, aber den Heli-Landeplatz auf dem Dach zu sehen, war krass.»

war krass.»
Besonders aufregend war der Besuch beim Rettungsdienst. Die Kinder durften den Krankenwagen von innen besichtigen, mehr über den Patiententransport erfahren und bei einer simulierten Reanimation mitmachen. «Es war spannend



Name Funktion



zu sehen, wie schnell und professionell der Rettungsdienst arbeitet», erzählte eines der Kinder. Ein weiteres Highlight war die Besichtigung des Helikopterlandeplatzes auf dem Dach, wo die Kinder einen faszinierenden 360-Grad-Blick über das Spitalgelände und die Stadt Frauenfeld geniessen konnten.

Zukunftstag Schweiz – Ein Tag, der Horizonte erweitert

Der Zukunftstag ist nicht nur eine lokale Veranstaltung, sondern Teil eines schweizweiten Projekts, das Kinder und Jugendliche dazu anregt, die Welt der Berufe zu entdecken und ihre eigenen Interessen zu entwickeln. An diesem Tag öffnen Unternehmen und Institutionen ihre Türen und gewähren einen Blick hinter die Kulissen. Es ist eine Gelegenheit, die Vielfalt der Berufsmöglichkeiten zu entdecken, Stereotypen zu hinterfragen und neugierig auf die Zukunft zu werden. Besonders in einem Spital, mit all seinen spannenden und zukunftsträchtigen Berufsfeldern, ist der Zukunftstag eine einmalige Chance, neue Perspektiven zu ge-

winnen. Mit diesem Tag möchten wir junge Menschen nicht nur für die Vielfalt der Berufe im Spital begeistern, sondern ihnen auch zeigen, wie sie aktiv die Zukunft mitgestalten können. Vielleicht wird eines der Kinder, das heute den Operationssaal, die Küche, die Radiologie, den Rettungsdienst oder den technischen Dienst entdeckt hat, in ein paar Jahren selbst Teil unseres Teams und trägt dazu bei, die Spitalwelt von morgen zu gestelten

gen zu gestalten. Ein herzliches Dankeschön an alle Organisatoren und Mitwirkenden, die den Zukunftstag 2024 zu einem erfolgreichen Erlebnis gemacht haben. Euer Einsatz und eure Unterstützung haben diesen Tag möglich gemacht und die Kinder mit vielen spannenden Eindrücken, wenn auch etwas müde, nach Hause geschickt. Wir freuen uns bereits auf den nächsten Zukunftstag!

